

## Résolution présentée par la délégation de la République d'Irak

Thème Conflit et sécurité internationale

Concerne Création de l'OACPN

L'Assemblée Générale,

Inquiétée par les tensions au Moyen Orient et sa dépendance à la production de pétrole,

Rappelant que l'Irak et ses voisins arabes sont les plus grands exportateurs de l'or noire et qu'il est impératif de commencer une transition énergétique alors que cette ressource s'épuise, l'énergie étant essentielle dans un monde où la technologie évolue sans cesse, avec l'intelligence artificielle nécessitant une quantité colossale de données,

Apeurée par la guerre israélo-palestinienne et les conflits internes contre les organisations terroristes, la diminution des pays vecteurs de paix souligne que les alliances sont désormais la clé d'un avenir sûr, avec des pays tels que les Émirats Arabes Unis et le Bahreïn qui prônent l'entente en signant les accords d'Abraham avec Israël,

Soulignant que l'Irak doit réagir et accusant le régime autoritaire iranien, les agresseurs américains, l'hypocrisie européenne, ainsi que les multiples organisations terroristes qui empoisonnent notre belle région pour leurs propres intérêts,

Consciente de l'efficacité de l'énergie nucléaire, dont les clouds Internet auront besoin au total de 3'000 TWh/an d'ici 2030, et citant des géants américains tels que Google, qui ont eux-mêmes investi massivement dans cette énergie, seuls les pays prospères du Moyen-Orient ont le pouvoir de bâtir un véritable hub technologique et énergétique afin de continuer à dominer le marché de l'énergie,

Décide de créer l'Organisation of Arabic Country Productor of Nuclear (OACPN) incluant l'Arabie saoudite, les Emirats Arabes Unis, le Koweït, le Qatar ainsi que la République d'Irak, permettant une transition énergétique aux pays vecteurs de paix du Moyen-Orient,

- d'attribuer aux pays un droit de contribution dans une institution international de recherche;
- de créer un hub d'énergie et de technologie en une seule région;
- de permettre uniquement aux pays fondateurs d'en établir les objectifs.

Le texte français fait foi